

午後6時 自転車の側に、「一時停止」

交差点 車と自転車、出会い頭に衝突 女子中学生重傷

◇交差点 自転車は止まらないかもしません…徐行しましょう◇

◇見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

2018/6/30(土) 7:55

28日午後6時半ごろ、群馬県の市道交差点を自転車で右折しようとした中学3年の女性（14）が乗用車と出会い頭に衝突し、足を骨折する重傷を負った。乗用車を運転していた男性（70）にけがはなかった。警察によると、自転車の側に一時停止標識があったという。

午後5時 横断中の3歳男児はねられ死亡

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！

2018/6/29(金) 21:28

29日午後5時ごろ、長野県の国道で道路を渡っていた男児（3）が左から走ってきた乗用車にはねられ死亡が確認された。警察は、乗用車を運転していたパート従業員の女性容疑者（42）を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕した。現場は、片側1車線の交通量の多い直線道路。

札幌市厚別区 スピード出し過ぎ

夜のガソリンスタンドに車突っ込み、大破… 男性ケガ

2018/6/29(金) 14:25

28日午後10時過ぎ、札幌市厚別区厚別中央1条5丁目のガソリンスタンドに乗用車が突っ込む事故があり、乗用車を運転していた男性が軽傷です。警察によりますと、現場の状況などから乗用車の男性がスピードを出しすぎてハンドル操作を誤ったとみて、詳しく調べています。

酒気帯びで追突 無職の55歳の男を逮捕

◇違反だと…分かってやっている、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018年6月29日

警察は28日、無職の男性容疑者（55）を道路交通法違反（酒気帯び運転）の疑いで逮捕した。逮捕容疑は28日午前7時ごろ、和歌山県の府道を、酒を飲んだ状態で自家用車を運転した疑い。先頭で信号待ちをしていた大型貨物車に追突し、事故処理のため駆け付けた警官が酒の匂いに気付いた。呼気検査を実施したところ、基準値以上のアルコールが検出されたため、現行犯逮捕した。事故によるけが人はなかった。調べに対し「飲酒して車を運転したことに、間違はありません」と容疑を認めている。